

2024-06-13

## Afirma CMIC: Quedó a deber gobierno estatal en obra pública

Autor: Juan Manuel Diego

Género: Nota Informativa

<https://la-verdad.com.mx/afirma-cmic-queda-deber-gobierno-estatal-obra-publica-142935.html>

Tabasco

Afirma CMIC: Quedó a deber gobierno estatal en obra pública

Juan Manuel Diego

VILLAHERMOSA, TABASCO. El presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), Carlos Villegas Adriano, manifestó que la Secretaría de Ordenamiento Territorial y Obras Públicas (SOTOP) del actual gobierno estatal quedó a deber en materia de obras públicas.

Agregó que aunque en los primeros meses de este año hay alrededor de 40 obras más que en el 2023, se tardaron mucho en licitarlas.

Consideró que "no se debió haber dado ahorita en el último año de la administración, se debió haber hecho desde un principio. Y ese incremento se debió haber dado año con año, no hasta ahorita. En la recta final ya para qué".

"Inversión tal como del gobierno del estado no hubo" en obras públicas, sostuvo.

Villegas Adriano criticó la forma en que se ejecutaron los distribuidores viales de la avenida Universidad y Guayabal en Villahermosa, que estuvieron mal planeados y no se sabe cuándo los terminarán.

Ironizó que "el distribuidor de (Universidad) lo único que ha distribuido son problemas. No hay etapas que se concluyan, tiene más etapas que un capítulo de telenóvela".

"Fue un derroche de dinero del pueblo, no estuvo bien planificado ese proyecto" del que se desconoce la inversión total, señaló.

Puntualizó que la inversión mayor para el estado fue la federal con proyectos como la refinería de Dos Bocas en Paraíso y el Tren Maya que impacta Balancán y Tenosique en la frontera sur.

Carlos Villegas Adriano.